



Pièces	3 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	W190
Prix	999 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes banane - au Cœur du carré d'or de Cannes à 100 Mètre de la croisette, Découvrez cet appartement bourgeois de 3 pièces avec deux balcons, une opportunité d'investissement exceptionnelle. Situé au deuxième étage d'un immeuble datant des années 20, en bon état et équipé d'un ascenseur, cet appartement spacieux de 100 m² bénéficie d'une exposition sud et est. L'appartement se compose d'une cuisine américaine équipé ouverte sur un grand séjour lumineux, une chambre de maître avec sa salle d'eau et son toilette, une chambre et sa salle d'eau attenante avec un toilette. Il est doté d'un ...

Cannes city center - in the heart of Cannes' golden square, just 100 meters from the croisette, discover this bourgeois 3-room apartment with two balconies, an exceptional investment opportunity. Located on the second floor of a building dating back to the 1920s, in good condition and equipped with an elevator, this spacious 100 sqm apartment enjoys a south and east exposure. The apartment features an open-plan, well-equipped american kitchen leading to a bright and spacious living room, a master bedroom with an en-suite bathroom and toilet, and a second bedroom with an adjoining bathroom and ...

WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

